

Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 4, 2023 - 15:08



Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambang Warganya

Sukabumi, 04 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, menggelar kegiatan Door to Door System atau DDS dengan sistim anjangsana, Senin (04/12/2023) pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dilakukan di wilayah hukum Polsek Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambangannya, BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE menjelaskan bahwa tujuan kegiatan ini adalah untuk memperlancar hubungan antara kepolisian dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan yang bersifat preventif. Berikut adalah poin-poin yang disampaikan kepada masyarakat Desa Bojongsari:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat**

Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga masyarakat untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

2. **Pentingnya Memberikan Informasi kepada Bhabinkamtibmas**

Masyarakat diminta untuk aktif memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas tentang kegiatan atau kejadian yang mencurigakan di sekitar mereka. Hal ini dianggap penting untuk meningkatkan respons cepat dari kepolisian terhadap potensi masalah.

3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah**

Bhabinkamtibmas mengimbau agar seluruh warga Desa Bojongsari menjaga kondusifitas wilayah. Kebersamaan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai menjadi tanggung jawab bersama.

4. **Pencegahan Radikalisme dan Peran Masyarakat**

Masyarakat diminta untuk tetap waspada terhadap paham radikalisme. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga dan memelihara ketertiban, serta mencegah penyebaran ide-ide radikal.

5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**

Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang. Himbauan ini ditujukan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.

6. **Mewujudkan Desa Bebas dari NARKOBA**

Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga masyarakat untuk bersama-sama meningkatkan peran serta dalam mewujudkan Desa Bojongsari yang bersih dari bahaya NARKOBA.

Dalam laporan ini, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO,

S.Kom., menyatakan bahwa seluruh kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.